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REQUERIMENTO 
 
 
"Considerando que as estradas regionais do Pico, na grande maioria dos 

seus troços, estão em estado lastimoso, com manifestos prejuízos para 

pessoas e bens; 

Considerando que no início deste ano foi adjudicada à Tecnovia a 

repavimentação de alguns troços cujas obras se iniciaram no início do 

Verão; 

Considerando que ainda antes das eleições, inexplicavelmente, pararam as 

obras não tendo, até hoje, sido retomadas; 

Requeremos, ao abrigo das disposições regimentais, o esclarecimento do 

Governo sobre: 

- As razões da interrupção das obras. 

- A data prevista do seu recomeço. 

- A data aproximada para adjudicação da pavimentação de novos troços. 

 

Com os melhores cumprimentos. 

 

Os Deputados Regionais, Manuel Azevedo e Duarte Freitas". 
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